

Fecha: 03-02-2026
 Medio: Diario la Región
 Supl.: Diario la Región
 Tipo: Noticia general
 Título: Lunes violento: Fiscalía y PDI indagan balacera que dejó tres hospitalizados en Tierras Blancas

Pág. : 6
 Cm2: 370,4
 VPE: \$ 522.226

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida

Lunes violento: Fiscalía y PDI indagan balacera que dejó tres hospitalizados en Tierras Blancas

Por Joaquín López Barraza

Un hecho con uso de arma de fuego ocurrido durante la madrugada dejó a tres personas heridas a bala internadas en el Hospital San Pablo de Coquimbo, dos de ellas en riesgo vital. De acuerdo con información recabada por Diario La Región, al recinto asistencial habrían llegado cuatro personas, aunque una rechazó la atención médica, manteniéndose finalmente tres pacientes en evaluación y tratamiento.

Hasta el cierre de esta edición, tres personas permanecían internadas, dos de ellas en riesgo vital, mientras se revisan cámaras de seguridad y se pericia un vehículo con daños por proyectiles.

Jorge Musso confirmó el ingreso de los lesionados y su estado actual. «Durante la madrugada del día de hoy, ingresaron cuatro pacientes por herida de bala. Actualmente hay tres de ellos ingresados. Dos de estos pacientes se encuentran con riesgo vital, actualmente con soporte vital avanzado. Y el otro paciente se encuentra con lesiones graves», indicó. La situación se vincula a hechos investigados en el sector de



Tierras Blancas y a diligencias desplegadas también en el Hospital de Coquimbo, mientras se busca esclarecer la dinámica y el contexto exacto de lo ocurrido. El subprefecto José Cáceres, jefe de la Brigada de Homicidios de la PDI de La Serena, confirmó el despliegue tras la instrucción del Ministerio Público. «En horas de la madrugada personal especializado de la PDI concurre hasta el sitio del suceso por instrucción del Ministerio Público, específicamente al hospital de Coquimbo, donde ingresan 3 personas heridas a bala. En esos términos, se está realizando la investigación correspondiente, trabajo en el sitio del suceso, y los antecedentes serán entregados oportunamente al Ministerio Público», señaló.

Con el avance de las horas, la Fiscalía Regional sumó antecedentes sobre el trabajo investigativo. El fiscal Nicolás Nicoreanu informó que se concurrió tanto al sitio del suceso como al Hospital de Coquimbo, con apoyo especializado y levantamiento de evidencia audiovisual. «El día de hoy se concurrió al sitio de suceso, el equipo ECOH concurrió al sitio de suceso, región de Coquimbo, en coordinación con la Brigada de Homicidios de La Serena (...) y luego también se trabajó en el hospital de Coquimbo, donde llegaron cuatro sujetos extranjeros con impactos balísticos en la madrugada del día de hoy», señaló. El persecutor agregó que las

diligencias se desarrollan en distintos frentes, incluyendo el análisis de un vehículo con daños atribuibles a proyectiles. «También está trabajando un vehículo que tiene daños por proyectiles», indicó.

Respecto de la hipótesis que estaría detrás del ataque, el fiscal recalcó que, por ahora, no se descarta ninguna línea investigativa y que se está levantando material clave para establecer cómo se produjo el hecho y quiénes participaron. «Por el momento no se descarta ninguna hipótesis. Si bien se han rescatado grabaciones de seguridad donde ocurrieron los hechos y también en el hospital de Coquimbo para saber quiénes llegaron con los heridos a ese lugar», sostuvo.

En paralelo, desde el Ejecutivo regional, el seremi de Seguridad Pública, Adío González, situó el episodio dentro de los focos que —a su juicio— deben ser abordados desde estrategias orientadas a delitos violentos. «Como lo he señalado permanentemente, acá están los planes de seguridad pública donde perseguimos y ponemos todos los esfuerzos, estrategias y actividades para poder dar seguridad a la comunidad de aquellos robos que son con violencia e intimidación, entre los cuales también cabrían los casi-delitos de homicidio, como en este caso, o el homicidio en caso de que fallezca alguno de los involucrados», afirmó.